
O ex-secretário de Turismo de Florianópolis, Ed Pereira, 
foi solto na última sexta-feira, 23. No mesmo dia, o juiz 
Elleston Lissandro Canali, do Tribunal de Justiça de 
Santa Catarina, também revogou a prisão preventiva de 
Renê Raul Justino, Cleber José Ferreira e Lucas da Rosa 
Fagundes, todos suspeitos de envolvimento na Operação 
Presságio, que apura supostos crimes de fraude à 
licitação, corrupção passiva, corrupção ativa, peculato, 
lavagem de dinheiro, emissão de notas fiscais frias e 
organização criminosa envolvendo a pasta comandada 
por Ed. 

Apesar de terem ganho liberdade, os suspeitos terão de 
cumprir uma série de medidas impostas pela Justiça, que 
não são nada diante das regras carcerárias.
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

Mais de 70 mil pessoas se inscreveram no maior 
concurso público da história da Educação de Santa 

Catarina. A prova para professores está programada 
para o dia 22 de setembro. Já os candidatos aos demais 
cargos devem fazer a prova no fim de semana seguinte, 
no dia 29 de setembro.

Serão até 10 mil vagas durante os quatro anos de 
vigência do concurso. As nomeações devem ocorrer 
em várias chamadas, conforme a necessidade da rede. 
Na primeira chamada, mais de 6.500 profissionais 
devem ser nomeados. Entre eles, quase 5 mil serão 
professores. A previsão é de que o resultado final do 
concurso seja divulgado em novembro deste ano.

Para o estado que ficou em 10º lugar no ranking do 
Índice de Desenvolvimento da Educação Básica (IDEB) 
do Ministério da Educação (MEC), 28% abaixo da meta, 
e tem a educação como um de seus pontos de atenção, 
de acordo com o relatório de competitividade do país, 
é bom que os investimentos e programas voltados 
à área, como Universidade Gratuita, Fumdes, Ensino 
Médio Técnico, por exemplo, que passaram a sem 
implementados no último semestre, comecem a dar 
resultado. Até porque educação é uma das maiores 
bandeiras do Governador do Estado, que daqui há dois 
anos, tentará a reeleição. Ou seja, neste quesito ele não 
pode falhar.

Educação em Santa Catarina é ponto de atenção

Operação Presságio

Foto: Redes Sociais/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Sem mandato
Maikon Costa, vereador de Florianópolis que teve seu mandato cassado, obteve na Justiça o direito de retornar à cadeira. 

No entanto, a Câmara Municipal já deixou claro que vai recorrer da decisão, já que Maikon teria omitido detalhes importantes 
no processo, como a suspensão de seus direitos políticos devido a uma condenação criminal definitiva, além de haver um 
recurso ainda pendente sobre o mérito da ação principal. Em resposta a Casa, Maikon e seus advogados informaram que a 
conduta da Câmara de Vereadores é ilegal, uma vez que a decisão do Ministro André Mendonça foi integralmente subsidiada 
com as informações prestadas pelo Tribunal de Justiça de Santa Catarina e pela própria Câmara de Vereadores no curso 
do mandado de segurança que buscava a impugnação do ato que causou o mandato do parlamentar.

Santa Catarina Day
Aproximar o setor de infraestrutura em transportes 

e atores do setor é tema do Santa Catarina Day em 
Brasília, que será realizado nesta terça, 27, com a 
presença do governador Jorginho Mello, além de 
secretários de Estado e presidentes dos portos 
catarinenses. Durante o evento, o governador deverá 
assinar o contrato com a Empresa Pública Federal 
INFRA SA para a elaboração do Plano Estadual de 
Logística e Transporte de Santa Catarina (PELT/SC). O 
plano irá auxiliar o Estado a priorizar os investimentos 
no setor, detalhando obras a serem realizadas a curto, 
médio e longo prazo.

Assistência Social
A Frente Parlamentar em Defesa do Sistema Único de 

Assistência Social (SUAS) e a Frente Catarinense em Defesa 
do SUAS estão mobilizando candidatas(os) a prefeitas(os) 
e vereadoras(es) em Santa Catarina através da divulgação 
de cartas abertas que abordam as principais pautas da 
Política de Assistência Social nos municípios.

A iniciativa visa conscientizar as candidaturas sobre a 
importância da estruturação e reorganização da gestão 
municipal de assistência social, conforme diretrizes 
estabelecidas pela Política Nacional de Assistência Social 
(PNAS). A Frente Parlamentar em Defesa do SUAS é 
coordenada pela deputada Luciane Carminatti (PT). 

Beira mar de Barreiros
O Instituto do Meio Ambiente de Santa Catarina (IMA) realizará nesta terça-feira, 27, a Audiência Pública para a 

apresentação do empreendimento e discussão do Relatório de Impacto Ambiental (RIMA) da Implantação e Pavimentação 
da Beira Mar de Barreiros em São José. A audiência pública é uma das primeiras etapas do licenciamento ambiental e tem 
como principal finalidade ouvir a opinião da população sobre o empreendimento. O Relatório de Impacto Ambiental (RIMA) se 
encontra à disposição para consulta no site do IMA: www.ima.sc.gov.br.


